

## Le nouveau défi d'Alain Perrin - 1/1

**Arrivé à l'intersaison dans la maison marseillaise, l'ex-entraîneur de Troyes, Alain Perrin, redonne petit à petit une âme à l'Olympique de Marseille...**

C'est en mai dernier qu'Alain Perrin a décidé de changer d'air et ainsi de partir sous le soleil de Provence.

Celui qui entraîna Troyes depuis 9 saisons et qui avait réussi à faire passer ce club de la D4 à la D1, est parti redonner une certaine image à l'OM.

Exigeant, perfectionniste, rarement satisfait, c'est ainsi que l'on pourrait les traits de caractère d'Alain Perrin. C'est également avec sa rigueur qu'il arrivera à restituer une stabilité administrative et sportive qui fuyait l'OM depuis quelques années.

Son objectif de la saison, finir dans les 5 premiers, semble particulièrement élevé au vue des dernières années. En effet, ce club a plus fait parler de lui par ses écarts extra sportifs que par ses exploits sur le terrain.

Cependant avec un entraîneur du calibre d'Alain Perrin, il n'est pas prétentieux d'avoir un tel objectif.

Effectivement, aucune équipe n'a de secret pour lui. Il passe des heures à disséquer le jeu de ses adversaires, à élaborer un système de jeu pour chaque match. Dès lors la tactique est le point fort de cet homme.

A présent, la balle est dans le camp des joueurs, ils se doivent de jouer les premiers rôles dans ce championnat, pour eux mais aussi et surtout pour leur public.

Il faudra par ailleurs, que le climat du domaine administratif soit plus serein, de façon à ne plus entendre parler d'affaires qui ternissent l'image de ce club mythique.

Après quelques années de galère, il semblerait que l'Olympique de Marseille est pris pour cette nouvelle saison le bon chemin : celui du calme, du travail, et des résultats comme peut le laisser espérer le score d'hier.

Les joueurs ont décroché leur première victoire de l'ère Perrin, 1-0 contre Monaco.